

undefined - mercredi 24 janvier 2024

Actu locale | Crestois - Diois

**SAILLANS**

## **Au fil d'argent, un club des aînés dynamique**



*Le conseil d'administration de l'association.*

Près de 35 personnes étaient réunies jeudi 18 janvier à la salle polyvalente pour assister à l'assemblée générale annuelle de l'association Au fil d'argent. Créée il y a 2 ans dans l'objectif de donner un nouvel élan au club des aînés saillanson, cette association est parvenue à augmenter et rajeunir ses effectifs en mettant en place de nouvelles activités : initiation à l'informatique, atelier généalogie, visites découverte, voyage... En 2023, Au fil d'argent a comptabilisé 47 adhérents. « Nous avons passé une belle année tous ensemble, avec pas mal d'activités et de sorties » a déclaré la secrétaire Marie-Hélène Peccoud lors de sa présentation du rapport moral. Pour l'année qui vient, le président Jean-Claude Bartoletti a annoncé de

nombreuses animations, certaines réservées aux membres de l'association et d'autres ouvertes à tous. Côté finances, la situation est saine et la cotisation annuelle est maintenue à 20 €, l'association accueillant les personnes à partir de 60 ans de Saillans et des communes environnantes.

► Renouvellement du conseil d'administration Président : Jean-Louis Bartoletti. Vice-présidente : Jeanine Rossero. Secrétaire : Marie-Hélène Peccoud. Secrétaire adjointe : Agnès Praly. Trésorière : Chantal Petiot. Trésorier adjoint : Jean-Jacques Cordet. Membres : Martine Lamande et Simone Chica.

Rappelons que l'association accueille ses adhérents les mardis et jeudis de 14 à 17 h à la salle polyvalente

Pour en savoir plus : 06.33.23.79.61.